
证券代码：002598  证券简称：山东章鼓 

山东章鼓上市公司投资者关系活动记录表 

编号：2022002 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

√其他： 山东辖区上市公司 2022年度投资者网上集体接待日活动 

参与单位名称  

及人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）参与2山东辖

区上市公司2022年度投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2022 年 11 月 16 日（星期三）下午 14:00-16:00 

地点 山东省济南市章丘区明水经济开发区世纪大道东首公司办公楼证券部 

公司接待人员 

姓名 

董事会秘书、副总经理陈超先生，财务总监赵晓芬女士，证券事务代
表张红女士。 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1、有没有增减持计划？ 

答：您好，公司暂无增持计划，关于董监高减持情况，详情请关注公

司 2022 年 6 月 7 日于证券时报、中国证券报及巨潮资讯网(www.cninf

o.com.cn)披露的关于《持股 5%以上股东及部分董事、监事、高级管理

人员减持预披露》的公告（公告编号 2022029），感谢您的关注！ 

2、你好，请问公司高管集体股票减持，是为什么？公司财务有问题

吗？还是公司有接下来投资的准备？ 

答：您好，公司董监高减持原因为个人资金需求，跟公司经营情况无

关，而且只是部分董监高进行减持。感谢您的关注！ 

3、请问董秘公司对钠离子电池接下里有没有加大投资的计划，有就说

有，没有就说没有，请不要回复说关注公司公告。 

答：您好，公司暂未有相关计划，谢谢！ 

4、钠电池的应用场景有那些，公司未来有什么这方面的规划？ 

答：您好，公司参股的喀什安德主要致力于新型半固态、固态电解质

膜的开发和应用。感谢您的关注！ 

ttps://rs.p5w.net/question/7eca25b4e42e4536bbaa0e99675d4667.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/6e0761d9e9a54ae79b07c18fb934d752.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/6e0761d9e9a54ae79b07c18fb934d752.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/fb1d481e6ac1466292e6ff9be5bd446b.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/fb1d481e6ac1466292e6ff9be5bd446b.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/57185ec11d1a4f4d81ec41f3c51a9967.shtml


5、您好，请问股东减持完毕了吗？ 

答：您好，部分董监高已减持完成，部分未减持完成，感谢您的关

注！ 

6、人家股东都在增持，而章鼓股东总是在减持，是否不看好自家产

品、竞争能力？ 

答：您好，公司董监高减持原因为个人资金需求，跟公司经营情况无

关，并且也不代表他们不看好公司。感谢您的关注！ 

7、请直面回答，公司为什么集体减持，这是什么原因？ 

答：您好，公司董监高减持原因为个人资金需求，跟公司经营情况无

关，而且只是部分董监高进行减持。感谢您的关注！ 

8、请问公司未来的愿景是什么？成为一家百亿上市公司吗？还是维持

现状？ 

答：您好，公司未来愿景是：建设百年章鼓，践行工匠精神，助力 min

zu 崛起，共圆中国梦想，是每个章鼓人的奋斗目标。未来，公司将争

做助推新旧动能转换的倡导者，做优秀 minzu 品牌的传承者，做大国

工匠精神的践行者，加大研发投入，不断增强自主创新能力，加强外

部资源整合，为实体经济发展做出更大贡献。谢谢！ 

9、请问山东章鼓公司高管减持有与机构合作拉高价格出，公司高管减

持是对公司前程不满。 

答：您好，公司董监高减持原因为个人资金需求，跟公司经营情况无

关，并且他们都是通过二级市场竞价交易减持的。感谢您的关注！ 

10、请问近期有没有钠离子相关业务投资计划？ 

答：您好，公司暂未有相关投资计划。谢谢！ 

11、公司董监高集体减持，是对公司发展空间不大了而担忧尽早套离

场吗？还是准备离职？是不是有隐形的利空消息，董监高提前跑路？

贵公司五年规划是哪些，公司发展前景有没有可持续性？ 

答：您好，公司董监高减持原因为个人资金需求，跟公司经营情况无

关，并且也不代表他们不看好公司。感谢您的关注！ 

12、近年来有部分上市公司的国资实际控制人，通过各种资本操作，

把各自公司做大做强，章丘区政府或济南市政府有没有此类做大章鼓

的计划？谢谢 

答：您好，公司暂未收到大股东关于相关计划的任何信息。谢谢！ 

13、贵公司的发展前景如何？有没有具体的企业发展战略规划？竞争

对手都有哪些？市占率是多少？ 

答：您好，目前公司制定了“智能制造、环保水处理、新材料开发应

用”三个产业平台的发展战略，为了进一步做大做强三大产业平台，

公司会择机利用资本市场，包括但不限于通过合资、收购等方式，加

大资源整合力度，提升平台协作效应，进一步提升公司业绩；主要竞

争对手有：长沙鼓风机厂有限公司，江苏百事德机械有限公司，江苏

金通灵科技有限公司，江苏大通宝富机械有限公司，天津亿昇科技股

份有限公司，南京磁谷科技有限公司等；目前公司技术研发实力在国

内罗茨鼓风机行业处于领先地位，公司主导产品罗茨鼓风机国内市场

ttps://rs.p5w.net/question/975af6febd3a4f4c86721a923b26816b.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/69607d15a8fb4260b1daf174602cfb4d.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/69607d15a8fb4260b1daf174602cfb4d.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/46b0d0806c8344e9a06a5b393d9a6269.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/bb3179b5496e4942b8746d76b1888a73.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/bb3179b5496e4942b8746d76b1888a73.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/7cf974d9944c4a34aa85c9bacbeb39b9.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/7cf974d9944c4a34aa85c9bacbeb39b9.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/1df684b1e4014f1ba98a83114bea3150.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/8c674ab371914f3084d5095633e685d3.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/8c674ab371914f3084d5095633e685d3.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/8c674ab371914f3084d5095633e685d3.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/2874553f640b4b879202ea911d4abcec.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/2874553f640b4b879202ea911d4abcec.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/2874553f640b4b879202ea911d4abcec.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/90db1cbf82104e108a99c7819a1b294a.shtml
ttps://rs.p5w.net/question/90db1cbf82104e108a99c7819a1b294a.shtml


占有率一直位居全国同行业之首，随着公司不断增加研发投入，技术

研发优势将不断增强。感谢您的关注！ 

14、公司子公司协同水处理，有没有盐湖提锂技术？ 

答：您好，截至目前，子公司协同水处理暂未有盐湖提锂相关技术。

谢谢！ 

附件清单  

日期 2022 年 11 月 16 日 

 

ttps://rs.p5w.net/question/0e5435fe9dbb4147927f350a98796686.shtml

